



# EQUIPES DE NUIT LES GRANDES OUBLIEES

**Les soignant.es travaillant la nuit subissent de plein fouet le manque de soignant.es de jour.**

**La nouvelle génération résident.es est de plus en plus jeune et refuse de se coucher tôt, le nombre de patient .es déambulant.es explose ce qui entraine une augmentation des couchers pour les équipes de nuit .**

**La nuit c'est :**

- **l'isolement: seulement 2 agentes présentes, une aide-soignante et une ASH/une agente d'hébergement pour 82 voir 150 résident.es**
- **le sous- effectif avec rappel sur les jours de repos**
- **les horaires décalés avec des incidences sur la santé pour ce personnel hautement féminisé avec un nombre plus important de cancer du sein pour celle-ci**

**Le travail de nuit est aussi important que le travail de jour.  
Nos aîné.es ont le droit à la même prise en soin quelque soit l'heure.**

**Nos revendications:**

- **Travail minimum à trois**
- **Une IDE**
- **Du personnel formé**
- **De meilleures transmissions journalières jour/nuit**
- **Des temps d'échange mensuels inter équipes jour/nuit**

